

Programa de formación y superación para jóvenes

Creado: Viernes, 15 Marzo 2024 15:35

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 307



Durante la Batalla de ideas creada por nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, se inició el Curso de Superación Integral para Jóvenes, el que se desarrolló en todas las comunidades del país y les brindó la posibilidad de superación, formación, calificación y recalificación de obreros y técnicos, el logro de una cultura general integral, la continuidad de estudios y su incorporación a empleos seguros.

En el II Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel expresó: *“Es importante priorizar el trabajo en la atención y el diálogo con los jóvenes, lo cual debe ser prioridad, y la necesidad de proponer e implementar medidas para resolver cada uno de los problemas, también perfeccionando los métodos de atención a la población.”*, y en el encuentro con científicos enfatizó que *“La Política para la atención a jóvenes y niños es uno de los proyectos más importantes en los que vamos a trabajar”* *“... A trabajar duro, con mucha inteligencia, porque es un tema que urge. Si no existe atención diferenciada a la juventud se rompe la continuidad de la Revolución...”*

Ateniendo a estos argumentos, se elaboro a nivel de país un Programa educativo generador de oportunidades para la formación y superación de los jóvenes en el contexto sociocultural actual, con énfasis en las comunidades en situación vulnerabilidad.

El objetivo general **es** contribuir a la formación y superación de los jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo en el contexto actual, con énfasis en las comunidades, hogares y familias en situación de vulnerabilidad, para lograr su preparación para la vida, su

Programa de formación y superación para jóvenes

Creado: Viernes, 15 Marzo 2024 15:35

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 307

continuidad profesional o empleo y que se identifiquen con la Revolución y el Socialismo.

Este Programa educativo, es parte de la política de atención integral hacia las juventudes, con una visión multisectorial, transversal e integral.

En el programa se garantizan los cuatro pilares básicos de la integración social de las juventudes: educación, empleo, emancipación familiar y participación.

En la provincia de Villa Clara este Programa funciona desde febrero de 2023. En la totalidad de los territorios están conformados los grupos coordinadores del programa, así como a nivel provincial.

Al cierre de la etapa evaluativa del primer semestre del curso 2023-2024, se constatan avances en los resultados académicos, De una matrícula de 320 alumnos en la variante III se presentaron 320 resultando aprobados el 100% .

En el inicio del segundo semestre del curso actual se incrementa la matrícula con 95 nuevos estudiantes en la variante III, para un total de 420.

De un total de 520 jóvenes matriculados en el programa, 182 están vinculados a tareas de impacto social en huertos y parcelas, organopónicos, tareas de saneamientos, campaña del mosquito entre otras.

El funcionamiento de este programa fue objeto de evaluación por parte del Grupo de Trabajo Preventivo del Gobierno Provincial y del PCC, de los cuales se derivan aspectos a dar seguimiento en la próxima etapa de trabajo y como resultado de ellos un sistema de trabajo encaminado a dar solución a los aspectos no logrados que inciden en el cumplimiento de los objetivos del programa.

Se concibió desde el sistema y planificación del trabajo de la DGEP un sistema de trabajo coordinado con los presidentes de Consejos Populares y representantes de Educación en las comunidades identificadas como vulnerables para potenciar el trabajo de incorporación de los jóvenes desvinculados al programa y el aseguramiento de la apertura de otras aulas.